
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区長あいさつ 
先日の総会を経て、新体制で運営をしていきます。今年度は、敬老会の開催年になっており、9月17日(日)思考を凝

らしながら挙行しますので楽しみに待ってください。シモタカフェ、子育て支援とことこ、たかの体験、きらく食堂、安心して

暮らせる地域活動等より充実させながら活動していくつもりですのでご協力をお願いいたします。 

また、今年度から高野地域自治振興区連絡協議会に地域おこし協力隊で佐々木敦君が仲間に加わり、高野の情報

発信をしてくれることになりました。いろいろな情報を寄せていただき高野の魅力を発信して定住者の増 

進につなげたいと思っています。 

防災につきましては、昨年度から進めております各自治会へ防災士を配置して、防災意識の向上と 

命を守る活動を充実してまいります。 

役職員一同よりよい地域づくりに取り組んでまいりますので、ご助言・ご協力をよろしくお願いいたします。 
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〒727-0423 庄原市高野町下門田 8 

☎＆FAX：0824-86-2679   
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みんなが主役 みんなで創る みんなの下高 

令和５年度 
下高自治振興区総会を開催 

 
地域交通：交通手段がなく困っている人がいるが、聞き取りやアンケートをしても何の対策もない。また他地域では

市民タクシーがあるので、自治振興区も何か検討してほしい。 
回    答下高自治振興区として取り組んでいたが下高だけで解決できず止まっていた。ようやく地域振興室との会

議が始まり、高野町全体のこととして検討している。 
空き家対策：人口を増やすため、空き家対策として田舎暮らしを推すのもいいが、トイレ・水の問題があり、すぐに住め

る家がないので、すぐに住める家を提供できる体制を作ってほしい。また、地縁団体の森林の木を売った

資金を少しでも使ってすぐに住める家を用意してほしい。 
回    答今検討しており、自然減には勝てないが 1 組でも多く住んでもらいたいし、高野で生まれた子が帰って来

られる環境にしたいので市営住宅の要望も続ける。地縁団体のお金で住宅を建てる案は、木の売上金の
予想ができず予算を立てることが難しい。 

区 長 島津 宏    
副区長 三川 みゆき 岩本 幸雄 
幹 事  永田 義博(奥門田自治会長) 

堂面 泰造(中門田自治会長) 
新開 篤志(岡大内自治会長) 
青才 竜二(下門田自治会長) 
中原 雄大(上里原自治会長) 
草谷 直彦(高 暮自治会長) 

令和５年度 
下高自治振興区 
役員の紹介 

 大坂 朋世 柳原 さおり 
 前田 賢治 
 藤永 章吾 
 竹藤 健治 

監 事  後藤 信房  白根 智登美 
事 務 局 長 草谷 洋 
任期：令和５年４月 1日～令和 7年度総会まで 
   ※ 自治会により任期が異なります。 

4月 2８日（金）地縁団体庄原市下高自治振興区総 

会を開催しました。島津宏区長の開会挨拶、 来賓祝辞 

を庄原市役所高野支所長 松長茂治 様、庄原市議会 

議員 藤原洋二 様、前田智永 様よりいただきました。 

庄原市社会福祉協議会北部地域事務所長 森末由美 

子様、庄原市消防団高野方面隊長 小原正次 様にご 

臨席いただきました。 

報告事項として、出席者 18名、委任状 357名合計 375名と 

なり、定足数 255名を超えるため総会成立を報告しました。 

出席者から、議長に馬舩輝雄さん、議事録署名人に林広実さん、 

前田智永さんを選任後、議長により議事が進行され、以下の議事 

が承認されました。 

  ・令和４年度事業報告・決算報告・監査報告 

・令和 5年度一般会計予算・指定管理会計予算・生涯学習会計予算・森林管理運営特別会計予算・役員 

【質問】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           4/29たかの体験 『春』 

 ”リンゴの花見＆摘花作業体験と原木シイタケ狩り” を実施しました！ 

                                                                     （地域マネージャー 柳原） 

摘花作業を終え、下高自治振興センター駐車場へ戻ると、

待ってました！ 『サプライズタイム』 です！前日収穫した原木

シイタケとタケノコを炭火で焼いた 『つまみ食い』 に皆さん嬉し

そう！「肉厚でシイタケの旨味がよくわかりますね！」と大好

評！高野産の野菜の魅力を知っていただく良い機会となりまし

た。 

その後、下高自治振興区森林部会が管理するシイタケの圃

場へ移動し、先ほど“つまみ食い” した原木シイタケを袋一杯

収穫し 、アスパラガス（田中新さん生産） と合わせてお土産に

お持ち帰りいただきました。 次回は 7/3（日）『ブルーベリー狩り

（風の里/中門田）』の予定です。  

4/29（土・祝）、たかの体験 『春』 “リンゴの花見＆摘花

作業と原木シイタケ狩り” を行いました。 

 この日は朝から小雨でしたが、広島市、三原市、江田島市

から欠席もなくご参加を頂きました。 

開会の後、リンゴ農家の島津宏さん（下門田）から 「リンゴ

の花の特徴や摘花作業」 の説明を聞いてから歩いてリンゴ

圃場へ移動し摘花作業体験を行いました。「どの部分を摘花

したらよいですか？」 など皆さん熱心に質問されていました。 



そ 

 

６月１７日（土） 
9：00～（１時間程度） 

場所 下高自治振興センター駐車場 

参加費  無料 

持ち物 軍手、帽子、飲み物 

※汚れても良い服装でお越しください 

下高自治振興センター  ☏0824-86-2679 

 

６月シモタカフェは下高自治振興センター前の花壇の花植えをします。昨年も沢山の方にご参加いただき綺

麗な花を咲かせることができました。今年度も花植えボランティアを募集します。 

お子さん連れでの参加もOK！！途中参加もOK！！どなたでもご参加OK！！です。お気軽にご参加くだ

い。※今回はご参加下さった方に数量限定花苗をプレゼント予定です♡お楽しみに～ 

 

花壇に植えるお花・球根・種 

募集✨ 
家で作りすぎてしまったよ～ 

余ったよ～というお花・球根・種などありましたらお

持ちください。花壇に植えさせていただきます。 

 

 

６月 次回予告 

森林管理運営部からのお知らせ 

ハニンバラ官公造林地（北部森林管理署管理

地）の立木（すぎ・ヒノキ・広葉樹・樹齢 63 年～66

年）の売却の準備を進めています。売却範                                                                                

囲を確定するために、隣接地の分収造林地（森林

整備センタ－管理地）との境界を 5 月 12 日に立

会しました。今回の売却面積は 4.5ヘクタ－ルで、

入札時期は 11 月ごろを予定しています。今後の

情報提供をお待ちください。 

 

今年も６月の梅雨入りが間近となり、５月 28 日（日）には防災訓練を実施します。訓練

は「命を守る行動」を身に着けるための大切な取り組みです。「訓練をやっても意味がない」

とぼやくのではなく、意味のある訓練にするため皆さんの参加をお待ちしています。 

 

自主防災組織 防災士 草谷事務局からのお知らせ 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

行 事 名 開 催 日 時 参 加 費 内     容 

  6 月 17日土曜日 
9:00～10:00 

無料 

みんなで花を植えよう！ 
下高自治振興センターの花壇の花植え 

どなたでも参加 OK 
数量限定でプレゼントも♪ 

 書道教室 
 ＜サークル＞ 

毎月第 2･4 月曜日 
13:30~15:00 

2,400 円/月 
(教材費実費) 

毛筆を中心に学びます 
新メンバー募集中です♪ 

 毎週木曜日 
10:00～12:00 

無料 
和室を開放しています 

お気軽にお越しください♪ 

  パソコン教室 
  ＜サークル＞ 

毎月第 2･3･4 金曜日 
14:00~16:00 

2,000 円/月 
パソコン操作の基礎から応用まで 

新メンバー募集中です♪ 

おくりもの 松原 俊成 様 

下高自治振興区へのご芳志ありがとうございます。ご趣旨を大切に活用させていただきます。 

子育て支援 
とことこ 

        無事に総会が終わりました。今年度もよろしくお願い 

いたします。続々とイベントを予定しています。まずは

5/28 防災訓練ご参加よろしくお願いします。また、7/2 開催の高野ピア

ノコンサートの出演者募集中です。詳しくは回覧や小学校・中学校・保

育所に配布したチラシをご覧ください。           井上 

６ 月 の 行 事 予 定 

  
編集後記 

シモタカフェ 

休館日のご利用について 

葬儀等の緊急時にはこちらの番号に 

連絡をお願いいたします。 

080-1928-4276 

第 21回 元気の秘訣！ 
素敵な人生に乾杯 

 
今回は、大根を作って 50 年！野菜組合会長の青掛英明さ

ん（和南原 71 歳）をご紹介します。 
青掛さんといえば、農業だけでなく、NHK の「のど自慢」

にご夫婦で出場され、特別賞に輝いたことでも有名です。
日頃どんなことを考えられているか伺ってみました。 
←妻の京子さん、愛犬のパンコちゃんと一緒に 

息子さんの自衛隊入隊記念に植えられた八重桜の下で 

毛無山を開拓し、大根畑を作った頃は、草一本も生えていない良質の黒ぼくで、おもしろいように大根が

収穫できたそうです。現在も「今、何をしてもらいたいと思っているのだろう？」と大根と対話をし、「そ

のための努力は惜しんではいけない。いいものができるとうれしいよね。」と語られます。妻の京子さんも

「作物を収穫するのが何より楽しい。」と笑顔で話されます。 

 NHKのど自慢では、青掛さんご夫婦はよく農家の夫婦が歌う「麦畑」は選曲せず、普段の生活にはない

「いってらっしゃい。」という歌詞のある「出張物語」という曲をあえて歌われたそうです。舞台の上で非

日常のパフォーマンスを妻にやらせたいという選曲理由が番組制作者の目に留まり、それをやってのけるご

夫婦の仲の良さは、もう、あっぱれ！というほかに言葉がみつかりません。 

 青掛さんは、「農業は一人ではできません。妻は最高のパートナーです。いつも感謝しています。」と、少

し照れながら話してくださいました。 

  


